



El debate que sigue activo tras el descargo del CEO de Colbún

En una reciente publicación en sus redes sociales, el CEO de Colbún, José Ignacio Escobar, interpeló al gerente general de Enel Distribución, Víctor Tavera, por sucesivos cortes de electricidad que lo han afectado a él y a sus vecinos, e incluso advirtió que no descansará “hasta que se les termine su concesión”. Sus dichos abrieron una discusión en la industria y también en otros planos. En una publicación de LinkedIn, la economista Jeannette von Wolfersdorff dijo estar de acuerdo con Escobar y apuntó a que, en Chile, Enel es una de las empresas más reconocidas en debida diligencia de derechos humanos: “¿Cuánto realmente sirve todo el *reporting* internacional de empresas, sea para inversionistas o la sociedad más amplia, si en la práctica las empresas no publican sus brechas, sea porque no hay taxonomía para precisar los daños que pueden causar, o porque los reportes de sostenibilidad no deben contrastarse con voces de terceros”.

“La OCDE actualizó recién los principios de gobierno corporativo para empresas, pero no incluyó esos aspectos. A nivel nacional e internacional, debemos trabajar estas brechas”, dijo.